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ATA de reunião

subcomitê de tecnologia da Informação e comunicações

Unidade de apoio executivo: SETIC

DELIBERAÇÕES E RESULTADOS
09/07/2024 - 14h

Participantes convidados: Charles Falcão e Matheus Both - Coordenadoria de Segurança da

Informação e Proteção de Dados

- Gestão de riscos SGSI - apresentação da planilha e instruções para preenchimento.

PARTICIPANTES
Portaria n° 891/2024

Nome do integrante ou Convidado DESIGNAção presença
AUSÊNCIA

JUSTIFICADA

André Soares Farias Diretor da SETIC

Alberto Daniel Muller Coordenador de Gestão e Apoio
à Governança de TIC

Paulo Roberto Schmitt do Carmo Coordenador de
Desenvolvimento de Sistemas

Denilson Ribeiro de Quadros Coordenador de Serviços de TIC

Pablo Paulo Lopes Barros Coordenador de Implantação de
Sistemas

Paulo Mendes Ribeiro Júnior Coordenador de Infraestrutura
Tecnológica

Lucas Pozatti Coordenador de Segurança da
Informação e Proteção de Dados

Deise Koerber Chefe da Divisão de Projetos e
Assessoramento Administrativo
de TIC
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Próximos passos: planilhas de identificação de riscos referentes à SETIC (riscos

executivos), aos sistemas e aos serviços (riscos técnicos) será distribuída para que os

coordenadores e chefias façam o preenchimento. Prazo acordado: 20 de agosto para

avaliação do subcomitê.

- novos servidores: ingressaram 2 novos servidores, já fizeram a integração e devem ser

alocados em áreas específicas. Discutidos os perfis dos novos servidores e as demandas

das coordenadorias.

- validação dos planejamentos dos OKRs (coordenadores validam com Farias) e

agendamento da apresentação geral: agendada para o dia 11/07 às 16h

11/07/2024 - 10h30

Participantes convidados: Cintia Frigo Petuco - Seção de conformidade

- Farias relatou agradecimentos recebidos do Presidente do TRT-4 pelo envolvimento das

pessoas que atuaram durante a contenção da crise causada pelas enchentes ocorridas

em Maio/2024

- Informada a posse de 15 novos magistrados, o que demandará esforço da Setic para os

cadastros, acessos, equipamentos e demais providências necessárias para a atuação.

Posse prevista até final do mês de Julho.

- Posse de novo colega prevista para o dia 15/07. Agendada reunião inicial para recepção

com todos os coordenadores às 10h30. Definida a alocação definitiva dos colegas que

tomaram posse em junho.

- Campanha anti phishing - material enviado ao subcomitê para avaliação da proposta da

campanha - prazo para avaliação: 24/07.

- Curso gerencial para os gestores da Setic em 2024: Cintia apresentou as propostas de

cursos orçadas:

- ALURA - tema IA generativa - online

- CONQUER - tema INOVAÇÃO e IA - híbrido

Será solicitado novo orçamento para apenas 1 dia presencial, nas dependências do

TRT-4.

- habilitação do Keycloack dos sistemas administrativos nacionais: aguardando maior

número de usuários já habilitados no google. Prazo: 25/07.
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25/07/2024 - 14h

Participantes convidados: Eric Guatimozin Silva (substituto do Paulo Mendes Ribeiro Junior)

● MFA Google: Situação do dia: 300 contas de usuários não migradas. Ação é considerada

implantada e as contas não migradas serão tratadas pontualmente junto aos usuários.

● Campanha anti phishing: Proposta da campanha será enviada ao Comitê de Governança

e deverá ser feita divulgação prévia através da Secom.

● Gestão de riscos: Lucas reiterou o pedido para que o Subcomitê de TIC preencha e

valide a planilha de identificação de riscos da SETIC (riscos executivos) e também para

que os coordenadores reforcem junto às suas equipes a necessidade de preenchimento

das planilhas de identificação de riscos referentes a sistemas e serviços (riscos técnicos).

● Continuidade de TIC: Lucas fez uma breve apresentação sobre o trabalho para

desenvolvimento da Análise de Impacto de Negócio, solicitando que seja definida uma

data para apresentação mais detalhada de tal relatório, uma vez que é necessária a

participação do Subcomitê de TIC para deliberação da forma como será avaliada e

definida a criticidade dos processos de negócio. Ficou definido que será realizada uma

reunião durante a primeira quinzena de agosto para tratar do tema.

● MFA keycloak: foram levantadas as informações e impactos que a migração causará nos

acessos aos sistemas. Equipe do desenvolvimento levantará o que será afetado além de

Vox, Sigep online e Site (para publicadores). Minutar e-mail para comunicar a alteração.

● Prêmio CNJ de qualidade - deliberadas as informações a serem enviadas.

30/07/2024 - 14h

Participantes convidados:

- Diego Fraga Contessa (substituto do coordenador Denilson de Quadros - em férias)

- Cintia Frigo Petuco (plano de ações IgovTic)

● os itens do IGOV com margem de melhoria, foram avaliados pelo Subcomitê.

● E que foi informado que o score geral do TRT4 para 2024, conforme o simulador que

respondemos, ficou em 97,17% e não 96,92% informado inicialmente.

●

● avaliação do plano de ações para o IgovTic - Foram validados os itens do IGOV com

margem de melhoria, embora a pontuação de 2024 com base no simulador tenha sido

97,17%, considerado um excelente score:



ATA de reunião

subcomitê de tecnologia da Informação e comunicações

- propor reuniões mensais do comitê de governança (atualmente são bimestrais);

- quadro permanente de TIC x demanda: formalizar à Presidência;

- contratações de nuvem: estão centralizadas no CSJT.

● Zoom - solicitação da OAB para atualização das informações na sala de espera - decisão

da Presidência:

- 1 - formalizar junto à zoom para que disponibilize API que permita apresentar

informações on-line na sala de espera;

- 2 - reunião com Corregedoria e Secom para repensar a informação na sala de

espera - responsável Diego;

- 3 - encaminhar junto ao desenvolvimento solução para refresh automático das

páginas de pauta - responsável Paulo do Carmo;

- Deise - agendar reunião interna para organizar ações.

● Participação das atividades da semana de combate ao assédio e à discriminação.

● Nuvem: a contratação está sendo feita pelo CSJT. Solicitação para que a equipe de

infraestrutura inicie os estudos na matéria, em acompanhamento à contratação nacional,

para que técnicamente e estrategicamente o TRT-4 esteja preparado para a implantação

quando a contratação estiver concluída.

Ata validada por e-mail pelos(as) participantes.


